

## Rennes Centre

### L'Institut pour la justice présente son Pacte 2012

À l'approche des élections présidentielles, l'Institut pour la justice poursuit son tour de France pour aller « **à la rencontre des sympathisants** ». Son délégué général, Xavier Bébin, a présenté, jeudi soir, à la faculté de droit, le Pacte 2012, que l'association de citoyens, de victimes et d'experts, créée en 2007 transmettra aux candidats. L'Institut pour la justice leur demande « **l'égalité de droits entre la victime et l'accusé, l'impunité zéro pour les atteintes aux personnes et aux biens, l'application effective des peines prononcées, une fermeté de précaution vis-à-vis des criminels dangereux et une justice qui rende des comptes au peuple français** » Depuis novembre 2011, l'association, qui fonctionne grâce aux dons et se déclare apolitique, aurait déjà enregistré 1 700 000 signataires.